



日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り

No. 15

令和7年10月3日

<前期通知表について>

10月になり、少しずつ秋らしくなってきました。本日10月3日、前期の通知表を担当からお子さんに渡しています。4月の総会や文書でお知らせしたように、本校は、今年度より通知表の2期制を導入しています。1学期の学習にゆとりを持たせて締めくくる、児童と向き合う時間を増やすなどの目的を持った取組です。6月下旬から夏休み前までの様子を振り返ると、教職員と児童双方に良い効果が生まれていると感じています。通知表の見方を一緒に配布していますのでご覧いただくと分かりますが、今回の通知表では、1学期から9月までの学習や生活の様子を観点ごとに評価しています。所見欄においてはお子さんの頑張りを具体的にお伝えしています。担任からは、頑張りや今後、更に伸びるためのアドバイス等を通知表を渡す際、一人一人に伝えています。ご家庭でも、是非、お子さんと通知表を見ながら、前期の生活を振り返っていただき、後期の目標を再度、一緒に考えていただきたいと思います。子どもたちのやる気が更にアップするように、温かい関わりをどうぞよろしくお願ひいたします。通知表は10月10日までに、担任にご提出ください。

<四国中央市陸上運動記録会>

9月30日、令和7年度四国中央市陸上運動記録会が行われました。熱中症警戒アラートが発令されたり、雷が鳴ったりする日が多く、練習時間の確保は大変でしたが、9月から4、5、6年生の希望者が自分の目標に向かって練習に励んできました。体力向上や技能向上を目指し、積極的に練習に参加した子どもたちの姿は輝いていました。当日は24名の選手が豊岡小学校の代表として参加し、精一杯自分の種目に取り組みました。また、自校や他校の友達を一生懸命応援する態度も立派でした。各種目で上位4名に入った6名が11月10日にニンジニアスタジアムで行われる県陸上運動記録会に参加します。次は四国中央市の代表としての出場となります。きっと自己ベスト目指して頑張ってくれると思います。



<2学期もSSVのご協力をお願いします>

昨年度より、担任や教頭を通して、保護者や地域の方にスクールサポートボランティアを募っています。これまで生活科や社会見学の引率、家庭科の裁縫の補助、水泳の補助、総合的な学習の時間等、ご協力いただき、子どもたちが安全・安心して学習を行うことができています。今後は、習字や他の教科でもボランティアを募ろうと考えています。案内があった際、お時間の都合の付く方は是非、ご協力をお願いいたします。